

Resalta presidente de Cuba labor en barrios vulnerables



Miguel Díaz-Canel Bermúdez  @DiazCanelB · 1h

Representante gubernamental de Cuba

Trabajar, cooperar y hacer entre todos. #CubaVive



presidencia.gob.cu

Trabajar, cooperar y hacer entre todos

Hasta el consejo popular Pocito Palmar llegó en la tarde de este viernes el Presidente de la República para conocer acerca de las ...

Twitter

La Habana, 13 oct (PRHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, resaltó este sábado la favorables cambios del barrio La Escalera, en el municipio habanero Marianao, donde habitantes y autoridades locales participan de las ransformaciones económico-sociales de la comunidad.

A través de su cuenta en Twitter, el mandatario ponderó la labor “sin precedentes” que se ejecuta allí, a partir del esfuerzo de ministerios, organismos y los vecinos, como parte del programa de intervención en más de 60 localidades vulnerables de la capital.

“Estremecen el entusiasmo de la gente, los deseos por salir adelante, la alegría y el cariño con que fuimos recibidos. #CubaVive”, escribió el jefe de Estado.

En la comunidad perteneciente al consejo popular Pocito-Palmar sus ciudadanos reciben los beneficios de la recuperación de calles y otras estructuras, así como la rehabilitación de viviendas, informó un tuit de la Presidencia de Cuba.

Por estar ubicado a ambos lados de una escalera -de ahí proviene su nombre- y en las márgenes de un río, alrededor de 27 viviendas de las más de 100 que conforman el asentamiento deberán ser reubicadas a otros lugares.

No venimos a intervenir la comunidad, venimos a hacer cosas con ustedes, que sean ustedes quienes propongan y definan las prioridades, y a su vez controlen, para que todo lo que se haga se haga bien, con la calidad requerida, dijo el presidente a los vecinos.

La víspera el jefe de Estado señaló en comparecencia televisiva la importancia de profundizar en los cambios siempre a partir de las necesidades y objetivos identificados en diálogo directo con la ciudadanía.

Díaz-Canel subrayó que ese trabajo con enfoque en las localidades debe estar afianzado en conceptos como el ejercicio del poder popular, pues los cubanos deben informar sobre sus preocupaciones, problemas, las posibles soluciones y controlar la realización de las iniciativas.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277039-resalta-presidente-de-cuba-labor-en-barrios-vulnerables>



Radio Habana Cuba